



mxshop-vorrink
Hauptstr. 28
49847 Itterbeck

Telefon: +49 (0)5948 933 98 15
Fax: +49 (0)5948 920 30
Mobil: +49 (0)172 78 24 538
Email: info@mxshop-vorrink.de
www.mxshop-vorrink.de

Feuerprobe Bestanden

Das Neugegründete MXshop-Vorrink Beta Racing Team meisterte die erste große Veranstaltung zur Deutschen Enduro Meisterschaft in Burg mit Bravour.

Als erstes möchten wir euch das Team, sowie die Hintergründe des Teams näher bringen. Itterbeck bzw. der MSC Niedergrafschaft ist schon seit mehreren Jahrzehnten ein fester Begriff im Deutschen Motorradsport. Dieses Jahr wurde schon die 41ste Geländefahrt zur Deutschen Enduro Meisterschaft vom MSC Niedergrafschaft organisiert. Genau durch diese Veranstaltungen werden auch immer Kinder und Jugendliche an den Sport her ran geführt und mit dem Virus infiziert.

Als kleine Jungs waren wir schon fleißig bei den Veranstaltungen dabei, führen seit den Kindertagen Motorrad, gewannen Meisterschaften, erlebten Rückschläge, wurden älter, jeder geht seinen Weg im Leben, Arbeit, Familie andere Freunde wie es halt so ist im Leben. Aber eins verbindet uns alle der Virus Motorradsport.

Egal ob Helfer oder Fahrer man muss viel für den Sport übrig haben, gerade die Veranstaltung in Burg, hat uns dass wieder gezeigt. Unsere beiden festen Betreuer Florian Willms und Thorsten Flim standen 2 Tage komplett unter Strom. Mussten sich einiges Anhören, um alles kümmern und nie was vergessen! Standen um 6 Uhr auf, um die Spritkanister zu den Tankzonen zu bringen. Nur mit solchen tollen Betreuern ist es im Endurosport überhaupt möglich Sportliche Erfolge einzufahren. Da es im Ernstfall auf die Betreuer ankommt, wie gut sie sich einbringen und den Fahrer beim Service unterstützen, Werkzeug bereit legen, Brille putzen etc. Wir können uns voll und ganz auf die beiden verlassen, vielen Dank!

Nun zur Sportlichen Seite

Doppelpodium in Burg

Mit Andre van Almelo haben wir einen erfahrenen Motocross Piloten zum Endurosport gebracht. Er fuhr seine erste Veranstaltung zum Enduro Pokal. Am Samstag gelang ihm ein Super Einstand. Mit Platz 3 im Pokal (E3B) und den Sieg in der Norddeutschen Meisterschaft(NGM).

Am zweiten Fahrtag war er schon etwas vertrauter mit dem Enduromodus und legte noch eine Schuppe drauf! Platz 2 im Pokal (E3B) und erneuter Sieg in der NGM.

Unser Teamchef Jost Vorrink hatte sich starke Konkurrenz ins eigene Team geholt, er musste sich am Samstag mit Platz 4 im Pokal sowie Platz 2 in der NGM Andre geschlagen geben. Aber ein Doppelpodium in der NGM ist auch schon was! Am Sonntag belegte er Platz 3 in der NGM.

Noch ein Neuling im Endurosport ist Stefan Kahlfeld. Am Samstag stürzte er leider schwer auf der Etappe in der ersten Runde und strich für den Tag die Segel. Am Sonntag fuhr er alle 3 Runden a 84Km sowie 7,5Std Fahrzeit.



Hier die Ergebnisse in der Übersicht

Tag 1

Andre van Almelo	E3B Platz 3 NGM Platz 1
Jost Vorrink	E3B Platz 4 NGM Platz 2
Frank Vrielmann	NGM Platz 12
Johann Küper	Senioren Platz 19
Volker Schütte	Senioren Platz 1
Alexander Klein	Junioren Platz 6

Tag 2

Andre van Almelo	E3B Platz 2 NGM Platz 1
Jost Vorrink	NGM Platz 3
Stefan Kahlfeld	NGM Platz 14
Frank Vrielmann	NGM Platz 9
Johann Küper	Senioren Platz 16
Volker Schütte	Senioren Platz 2
Alexander Klein	Junioren Platz 3



